

KURZ & BÜNDIG

PeGe Werbetechnik

Interview mit Thomas Graf, Geschäftsführer der PeGe Werbetechnik, Wetzikon.



Was bietet Ihr Geschäft an?

Bei PeGe entstehen allerlei Beschriftungen, wie Fahrzeugbeschriftungen, Schilder und Werbebanner. Zum einen die Werbetechnik und zum anderen tönen wir Auto- und Gebäudescheiben. Schöne und qualitativ hochwertige Leinwandbilder gehören ebenso zu unserem Sortiment wie das professionelle Tönen von Auto- und Gebäudescheiben mit Wärme- und UV-Schutzfolien.

Was haben Sie vor Ihrer Zeit bei PeGe gemacht?

Vor meiner Zeit bei PeGe arbeitete ich in England für eine Hilfsorganisation für Obdachlose und engagierte mich für kirchliche Jugendarbeit. 1997 stiess ich dann zum elterlichen Betrieb mit dem Zweck, ein Grossprojekt durchzuführen. Seit sieben Jahren bin ich nun Geschäftsführer.

Wie sieht die Zukunft aus?

Wir werden uns noch stärker auf unsere Kernkompetenzen Fahrzeugbeschriftungen und Scheibentönen konzentrieren und strecken unsere Füher jederzeit nach Neuem aus. In naher Zukunft möchte ich den Familienbetrieb übernehmen.

Veranstaltungen

«zäme für Wetzike»

Stadtfest Wetzikon 2011
18. Juni 13 Uhr bis 19. Juni 17 Uhr.

Am Sonntag von 13.30 Uhr bis 14.30 Uhr findet zudem am Bahnhof Wetzikon eine Zugtaufe statt.

Das OK: Verband Wetziker Ortsvereine, Wetzikontakt, Gewerbeverein Wetzikon und der Radfahrerverein Wetzikon.

Homepage des Stadtfest Wetzikon

<http://www.stadtfest-wetzikon.ch/>

Exzellente Elektroinstallationen

WETZIKON Seit Pietro Schiavone 2007 die Firma Bhend Elektroanlagen übernahm und diese in el-con Schiavone Pietro umbtaufte, geht es stetig aufwärts mit dem Geschäft.

Josua Schöchli

Qualität und Einsatz, verbunden mit hohem Fachwissen haben die el-con gmbh zu einem namhaften Unternehmen im Bereich der Elektroinstallationen gemacht. Die ganze Geschichte begann vor gut vier Jahren. Nach 23 Jahren Firmentätigkeit übergibt Erich Bhend seine Firma in die Hände von Pietro Schiavone, der da schon seit sieben Jahren für die Firma Bhend Elektroanlagen gearbeitet hatte. Mit dieser Geschäftsübernahme konnte sich Pietro Schiavone den Traum der Selbständigkeit erfüllen.

Das Team

Sie sind innovativ in der Beratung und ebenso erfahren in der Umsetzung. Ein gut eingespieltes Team installiert elektrische Anlagen in Industrie-, Gewerbe-, Dienstleistungs- und Wohngebäuden. «Unsere Stärke liegt in der Nähe zu unseren Kunden. Wir arbeiten ausschliesslich

kundenorientiert und passen uns deren Bedürfnissen an. Wir sind klein aber fein, unabhängig und flexibel», sagt Pietro Schiavone, Geschäftsführer der Firma el-con gmbh. Neben Schiavone arbeiten noch drei weitere Personen bei el-con. Carla Stettler ist für die Administration und Buchhaltung zuständig, Pirmin Bischofberger ist Servicemonteur, Installateur und betreut Oliver Hofmann, den Montageelektriker-Lehrling im ersten Jahr.

Neues Fachgeschäft

Zu den Kernkompetenzen gehören auch die Beratung, der Verkauf und die Installation von Haushaltsgeräten. Um diesen Kunden näher-

zubringen, hat die Firma elcon gmbh in Unterwetzikon ein Fachgeschäft eröffnet, indem sie eine Auswahl an Haushaltsgeräten sowie Elektroartikeln präsentiert.

«Waschmaschinen, Wäschetrockner, Kochherde, Kühlschränke sowie zahlreiche Klein-geräte, Leuchtmittel und Telefonapparate finden Sie bei uns im Laden. Kommen Sie vorbei und überzeugen Sie sich.»

el-con gmbh Wetzikon
Pietro Schiavone
info@el-con.ch
Tel. 044 933 5500
www.el-con.ch



Gewerblerfrauen

Regionales Fotostudio der Extraklasse

Stephanie Bürgin hat es geschafft. Sie hat ihr eigenes Fotostudio eröffnet. Nach zweijähriger Planung konnte sie nun im Mai ihr eigenes Studio auf über 80 m² eröffnen. Bis dahin war es aber ein weiter Weg. Vor über zehn Jahren entschied sich Bürgin für die Fotografie, da «es meine Leidenschaft war und ist, Momente durch das Objektiv meiner Kamera einzufangen.» Sie habe das grosse Glück gehabt, vor rund zehn Jahren bei einem sehr namhaften Geschäft in Bad Ragaz die Lehre als Fotofachfrau absolvieren zu können. Nach weiteren lehrrei-

chen Stationen in St. Gallen und Uznach, heiratete Stephanie Bürgin und ist mittlerweile «zweifache Mutter und stolze Inhaberin von Bürgin Photographie».

Bunt gemischte Kundschaft

Die Kundschaft von Bürgin Photographie ist bunt gemischt. Egal ob Neugeborenes, Familien, Paare, oder Einzelpersonen, nimmt sich Stephanie Bürgin stets sehr viel Zeit für ihre Kundschaft. Ihr sei wichtig, dass sich die Kunden wohl fühlen und sie als Team arbeiten können.

Zu der Frage, ob es Vor- oder Nachteile hat, eine Frau im Gewerbe zu sein antwortet Stephanie Bürgin: «ob Frau oder Mann, das spielt meiner Meinung nach keine Rolle. Hauptsache ist, dass man mit Herzblut dabei ist und die Kundenfreundlichkeit stimmt.»



www.buerginphotographie.ch